



# さつき学園だより

9年生修学旅行特集号

## 9年生 修学旅行

5月17日～19日の二泊三日の日程で9年生修学旅行を実施しました。中アリーナで出発式を行った後、バスに乗り込み岐阜県郡上市へ向けて出発。途中、昼食場所として川島PAに立ち寄った後、郡上市に入りました。



3つのグループに分かれ、それぞれの会場で入村式を行った後、民泊班ごとに分かれ、各農家に向かいました。ある農家では芋の苗植え体験を、ある農家では魚釣り体験と農家ごとに様々な体験をさせていただきました。農家の皆さんの温かいおもてなしで、楽しい時間を過ごすことができました。



2日目、お世話になった農家さんとお別れをした後、ジップライン・マウンテンバイク・シャワークライミングの3つに分かれ、選択別体験を行いました。インストラクターさんの指示のもと、楽しく活動しました。



選択別体験の後、牧歌の里でBBQを食べました。



再び、会場を移動して、ラフティングを行いました。天気も快晴で暑かったので、気持ちよくラフティングができました。



ラフティング終了後は2日目の宿舎（ホテルレインボー）にバスで移動しました。ホテルは貸し切りで食事はバイキング。子どもたちも大満足でした。夜には学年レクリエーションを行いました。ゲームあり、歌あり、クイズありと盛りだくさんの内容でした。学年レク委員の皆さんの準備と進行のおかげで大変盛り上がりました。



3日目は高山に移動し、フィールドワークを行いました。天気はあいにくの雨でしたが、高山陣屋、飛騨高山まちの博物館、古い街並みと高山の歴史を感じながらグループごとに楽しく散策をしました。途中、昼食は自由だったため、飛騨牛のにぎりを食べた班や高山ラーメンを食べた班など様々でした。また、この時間を使ってお土産もたくさん買いました。



大きなケガや病気もなく無事に大阪に帰ってきました。9年生にとって、一生忘れることのない最高の思い出ができたと思います。本当に素晴らしい修学旅行でした。